

Velo Mittwoch - schweizweite Mitmachaktion von ProVelo

16.04.2019

Mit der Partizipation an der schweizweiten Aktion «Velo-Mittwoch» motiviert Pro Velo Schweiz die Einwohnerinnen und Einwohner von Allschwil im Alltag vermehrt Velo zu fahren.

Auch in Allschwil gilt: Für alltägliche und kurze Strecken gibt's nichts Besseres als das Velo. Ob auf dem Weg zur Arbeit, zur Schule oder zum Treffen am Feierabend – auf zwei Rädern ist man mobil und kommt rasch ans Ziel. Der «Velo-Mittwoch», die schweizweite Mitmachaktion von Pro Velo in Zusammenarbeit mit EnergieSchweiz, Engagement Migros und dem Bundesamt für Gesundheit passt hervorragend zu diesem Motto. Er bringt auf sympathische Weise mehr Bewegung in den Alltag: Einwohnerinnen und Einwohner von Allschwil, die mittwochs auf das Velo steigen, können dabei nicht nur punkten und als Belohnung attraktive Preise gewinnen, sondern auch ihre Fitness und Gesundheit steigern und dabei die Umwelt schonen. Das ganze Jahr über.

velomittwoch.ch

App aufs Velo! Und Stromer gewinnen!

So einfach geht's: App starten, einen Preis auswählen und losradeln. Per Knopfdruck zeichnet die App die Velofahrten auf. Das Beste dabei: Bereits ab drei gefahrenen Kilometern hat man die Chance, einen der 500 Preise zu gewinnen. Mitmachen lohnt sich: Es winken Wellnessgutscheine, Kaffeemaschinen, schickes Velozubehör, Delikatessen und vieles mehr. Zusätzlich wird im Herbst unter allen Teilnehmenden ein exklusives Stromer E-Bike im Wert von 7'600 Franken verlost. Damit fährt man auch bergauf entspannt zum Ziel.

Die Teilnahme am «Velo-Mittwoch» ist kostenlos. Die App steht für Android und IOS-Geräte zur Verfügung und kann über www.velomittwoch.ch heruntergeladen werden.